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«	Garcia	a	apporté	une	âme	à	ce	club	»
	(0	note)	 	22/03/2009	09:15	 	Avant-match	 	Lu	1.507	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

Cette	année,	Angers	rime	avec	danger,	montée	et	solidité.	Et	selon	lacouture.49,	supporter	du	SCO,	tous
ces	mots	sont	désormais	prononçables	grâce	à	une	seule	personne	:	l'entraîneur	Jean-Louis	Garcia...

(racingstub)	Après	sa	victoire	à	Troyes	(2-1),	le	SCO	s'est	replacé	à	la	2e	place	du	classement.	La	machine	est-elle
relancée	après	4	matches	sans	succès	?	
lacouture.49	:	On	peut	espérer	que	oui	!	Le	staff	angevin	avait	anticipé	cette	baisse	de	régime,	et	prévu	un	programme	de	régénération
qu'ils	ont	commencé	avant	la	match	de	Troyes.	Et	l'on	a	vu	que	physiquement,	les	joueurs	ont	tenu	après	que	le	score	soit	revenu	à	1-2,	à
suivre	donc	lors	des	prochaines	journées	si	le	passage	à	vide	est	derrière	ou	pas...	

D'octobre	à	mi-février,	Angers	alignait	une	impressionnante	série	de	14	matches	sans	défaite.	Quels	ont	été	les	facteurs
qui	ont	permis	une	telle	réussite	?	
Sans	doute	la	préparation	physique	de	l'été	commencée	fin	juin	qui	a	permis	de	bien	démarrer	et	un	effectif	complet	en	début	de
championnat.	La	baisse	observée	en	septembre,	quant	à	elle,	est	logique.	La	blessure	de	joueurs	cadres	comM.	Auriac 	sont	une	des
causes	de	ce	passage	à	vide.	Le	retour	en	octobre	de	ces	joueurs	et	l'alignement	en	continu	d'une	équipe	type	a	de	nouveau	joué	en
faveur	du	SCO.	A	présent,	on	a	12	joueurs	à	plus	de	20	matches	joués	à	cette	époque	de	la	saison,	c'est	un	signe...	

T'attendais-tu	à	voir	ton	équipe	en	lutte	pour	la	montée	en	début	de	saison	?	
Honnêtement	non,	mais	l'appétit	est	venu	en	avançant	!	

Les	spécialistes	ont	coutume	de	dire	qu'Angers	est	«	le	plus	gros	bloc	équipe	de	la	Ligue	2	»,	tu	nous	confirmes	cela	?	
Oui,	la	colonne	vertébrale	angevine	est	très	solide	et	formée	avec	notre	gardien	Padovani,	les	défenseurs	centraux	Ecuélé	Manga	et
Couturier,	les	milieux	défensifs	Auriac	et	Stéphan	et	notre	avant-centre	Alo'o	Efoulou,	qui	sont	toujours	titulaires.	Cela	aide...

Dans	l'équipe	angevine,	on	compte	12	buteurs	différents	!	Le	danger	peut	donc	venir	de	partout	?	
Oui	!	Nous	avons	en	plus	un	milieu	très	offensif	avec	Brunel,	Ayité,	Vinicius	et	Diers	qui	sont	de	fins	dribbleurs	se	retrouvant	souvent	en
situation	de	buts.	Ils	le	doivent	aussi	à	notre	buteur	Alo'o	Efoulou	qui	est	aussi	en	tête	des	passeurs	(sans	compter	les	coups	de	pieds
arrêtés),	sans	parler	des	défenseurs	qui	montent	sur	les	corners	et	coups	francs...	

Lors	du	Mercato,	on	a	parlé	d'un	éventuel	intérêt	du	Real	Madrid	pour	l'excellent	défenseur	gabonais	Bruno	Ecuelé	Manga
:	info	ou	intox	?	
Le	Real,	Arsenal	et	Liverpool	ont	effectivement	envoyé	des	émissaires	au	stade	Jean-Bouin	d'Angers.	Certains	d'entre	nous	pensent	que
ce	sera	Liverpool	avec	la	présence	en	continu	sur	Angers	de	Laurent	Viaud,	un	de	leurs	superviseurs...	A	priori,	le	staff	annonce	que
Ecuélé	Manga	restera	sur	Angers	la	saison	prochaine	avec	un	prêt	d'un	an,	comme	on	l'a	fait	cette	saison	avec	Nancy	pour	Alo'o	Efoulou.	

La	réussite	du	SCO,	c'est	aussi	la	patte	de	Jean-Louis	Garcia	?	
Finir	major	de	sa	promotion	d'entraîneur,	ce	n'est	pas	un	hasard.	Jean-Louis	Garcia	a	apporté	une	âme	à	ce	club	et	un	professionnalisme
que	les	supporters	angevins	n'ont	jamais	connu.	Assister	aux	entraînements	est	un	régal,	une	leçon	de	travail,	personne	ne	bronche	et
écoute	le	professeur.	Son	implication	dans	le	club	est	permanente,	même	dans	le	projet	de	stade,	il	a	été	voir	le	maire	d'Angers	avec	le
président	Bernard	et	le	manager	Pickeu	pour	exposer	le	projet	angevin.	Sinon	à	Angers,	les	3	hommes	forts	du	club	ont	chacun	un	rôle
défini	entre	les	sponsors,	l'administratif	et	le	recrutement	pour	les	uns	et	le	côté	terrain	et	sportif	pour	Garcia.	Au	final,	cela	se	voit	bien
dans	la	vie	du	club...

A	l'approche	du	sprint	final,	c'est	un	déplacement	à	Strasbourg	qui	se	profile,	pour	un	choc	de	haut	de	tableau.	Ce	match
est-il	déjà	à	quitte	ou	double	pour	l'une	des	deux	équipes	?	
Non,	car	la	vérité	d'un	week-end	n'est	pas	la	même	pour	celui	à	venir.	Et	je	crois	que	cette	saison,	on	va	attendre	mi-mai	ou	carrément	la
dernière	journée	pour	connaître	les	trois	sur	le	podium,	à	moins	d'une	régularité	de	victoires	ou	un	écroulement	d'une	équipe...

A	la	faveur	de	trois	résultats	positifs,	le	Racing	est	complètement	revenu	dans	le	coup,	à	la	troisième	place.	Dans	quel
état	d'esprit	le	SCO	viendra-t-il	à	la	Meinau	?	
D'un	club	qui	n'a	pas	la	pression,	car	personne	ne	l'attendait	là	et	le	SCO	jouera	son	jeu	comme	il	l'a	fait	à	Metz	ou	à	Boulogne,	c'est-à-
dire	sans	complexes	avec	ses	qualités	d'attaque	et	en	espérant	pas	avec	ses	défauts	!

Quel	est	le	scénario	à	prévoir	pour	le	match	de	lundi	et	quel	est	ton	pronostic	?	
Le	SCO	va	jouer	sans	complexes	ses	actions	vers	l'avant	et	le	danger	peut	venir	de	partout.	Comme	récemment,	je	nous	vois	ouvrir	le
score	en	première	mi-temps	et	attendre	l'adversaire.	Et	s'il	faut	gérer	le	score	en	fin	de	match,	c'est	là	que	l'on	verra	si	les	joueurs	ont
rechargé	les	batteries...	

Peux-tu	nous	donner	ton	tiercé	gagnant	pour	la	Ligue	1	?	
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Peux-tu	nous	donner	ton	tiercé	gagnant	pour	la	Ligue	1	?	
Lens,	Angers	et	Strasbourg	(en	écartant	Montpellier	la	dernière	journée).

Puis	pour	conclure,	peux-tu	nous	présenter	ton	site	en	quelques	lignes	?	
C'est	un	site	qui	a	pris	la	succession	d'un	autre.	Le	tout	premier	forum	a	été	créé	en	2000,	je	crois.	Celui-là,	sous	une	nouvelle	forme,	date
de	2004.	Le	site	fête	ses	9	ans	dimanche.	Il	y	a	environ	75	membres	au-dessus	de	1000	messages	et	220	au-dessus	de	100.	Sur	des
matchs	à	l'extérieur	lointains,	on	en	est	à	150/180	personnes	en	ligne.	L'âge	moyen,	je	ne	sais	pas.	C'est	plutôt	jeune,	mais	on	a	quelques
retraités	quand	même	!	

On	remercie	lacouture.49	pour	son	intervention	!	Vous	pouvez	entrer	en	contact	avec	lui	sur	le	forum	d'Angers	SCO ,	ou	sur	le	stub,	qu'il
fréquente	ces	derniers	temps.

bluefever67
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